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東京サンライズ・ワイズメンズクラブ
丁OKYO YMCA YAMATE CENttRE

2-18-12,NISHIWASEDA,SHIN」 UKU― KU,TOKY0
PHONE 03-3202-0321

2021年 9月 号 ブリテン 第371号
IBC:台北ユニオン DBC:東広島・京都プリンス

‐2021-2022年 度主題 (Theme) To ackno、 vlcgc thc dtlty that acconlpanics cvcry right

強い義務感を持とう 義務はすべての権利に伴うOur Motto国 際 標 語

国 際 会 長 Kim Sang― chae
アジア太平洋会長  大  野    勉

東 日 本 区 理 事 大 久 保 知  宏

あず さ部 部 長 長谷サ11 あや子
サンライズ会長 小  山 憲  彦

lY'smen with the worldl (韓国)

「100年を越えて変革しよう」  (神 戸ポート)

「私たちは次の世代のため|ヨ可力kきる力、 (宇都宮)

「道を拓 く～愛と協力によって」 (東 京八王子)

「辛抱 !じ つと我慢」

9月 第一例会のお知らせ

と  き 9月 9日 (本曜日)19:00～
と こ ろ Zoomに て開催

か い ひ

とうばん

◆プログラム

開会点鐘            会 長

ワイズソング・ ワイズの信条   各 自胸の裡

会長挨拶            会 長

ゲス ト・ ビジターの紹介     会 長

協議・報告・連絡事項      会長・各担当

ハ ッピーバースデー       会 長

メンバー近況報告・伝えたいこと 一 同

開会点鐘            会 長

9月 以 降 の 予 告

9月 21日 (火)第二例会   Zoomに て開催 19100～
◇非常事態宣言が 12日 に解除されたらば、山手センター

にてZoomハイブリッ ドでの開催と致 します。再延長が

決まりそうですが、その時は残念ながらZoomと します

10月 7日 (木)第 一例会 Zoomハイブリッド  19:00～
◇可能ならば山手センターにてZoomハイブリッド例会。

10月 16日 (土)あず さ部部会 Zoomにて開催 13:30～
10月 19日 (火)第二例会   山手センター  18:00～
◇対面での例会が開催できることを祈 っています。
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Y勢
設      立 1989年 2月 18日

チヤーター認証 日 ¬989年 5月 2日

チャーターナイ ト 1989年 5月 28日

第一lal会 :第 2木曜 日  午後フ:00
(但 し、12月 ,4月 は山中湖センターで土日)

第二例会 :翌 々週火曜 日 午後6:00

8月 第一例会報告
御園生好子

日 時 8月 21日 (土)19時 よりZoomに て開催

出席者 小山憲彦会長、泉 文雄、江原修一、喜子メネ ット、

大谷博愛、小山久恵、菰渕光彦、柴 田弘子t菅原美

紀子、長津徹、絹子メネ ッ ト、御園生好子

8月 24日 に予定されていた毎年恒例の納涼例会は緊急事態宣

言の為に中止 とな り、急邊Zoolnで クラブ員の親睦を深める

例会にな りま した。

会長挨拶 アジア太平洋地域会議に出ていたので疲れまし

た。一 日も早 く通常例会ができます ように !

開会点鐘

ワイズの信条、「いざ立て」は心の中で

2020-2021年度の決算報告、及び2021年度予算案の確認

会長か ら提案事項

今年度の誕生 日プ レゼン トの予算を増や してほ しい。

サンライズクラブのお揃いのポロシャツを作 りたいと思いま

すが どうで しょうか ?

全員賛成。

サイズ等は江原 さんが仕切 る。

一枚 1,500円 位で考えている。

大谷 さんか らお金 を出 しても品質の良いものに した ら?

に こに こ

菅原 一年半前か ら身体が動かな くなった。 3月 か ら作業所

に通 つてい る。            【次貞へ続く】
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裕 子 さん   自分を愛するように隣人を愛そう

原 修 一 さん   青少年のためにYMCAに 尽 くそう

世界的視野を持つて国際親善を計ろう

義務を果た してこそ権利が生ずることを悟ろう

会合には出席第 一、社会には奉仕第一を旨としよう  出席 率
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●8月 のBF切手 1 010kg(累計 :0.Okg)  ●エコニコ :0円 (累計 :5,714円 )  ●プルタブ 10.Okg(累計 :0.O kg)
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TOSY's

江原 毎 日同 じ事の繰 り返 しで飽 きてきま した。

江原メネ ッ ト 退屈 してこまっています。TVを視 るのが仕

事です。

泉  孫の琴ちゃんが先 日はホールインワン、ゴルフ神奈大

会で優勝 し、全国大会に出場 します。

長津 変つたことな し。

長津メネシッ ト 池袋のデパー トをお散歩代わ りに歩いてい

ます。

たまプラーザに行つて来ました。 とてもお

洒落な空間で した。

久恵 毎 日江原 さん とおな じですがお酒は飲んでません。

憲彦 東 日本区事務所は閉鎖状態です。外出もせず、一 日中

穴籠 り状態です。

大谷 出かけるところもないしオ リンピックと高校野球を視

ている。

孫の宿題の読書感想文の助つ人に行って来ま した。

柴 田 夏は元気なのですが水中毒で具合が悪 くな りま した。

水は沢山飲まないように しています。

御園生 先 日の大雨で長野からの帰途、高速道路が閉鎖 して

いて大変で したc

菰渕 Zoomの 管理でメッセージ頂けませんで した。

その後雑談タイムとな り、お しゃべ りの後、約 1時間で閉会

しま した。

◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇0◇ ◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇

第1回

9月 19日 (1:)20:00N22:∞
卓話者:藤田 智さま
恵泉女学園大学教授

出演:N‐lK趣味の園菫「やさいの時間」
Bテレ「世界一受けたい授業」他

第2回

10月 2日僧}20:G卜22:∞
卓話者:利欄!1恵子さま

「TOKYOオリンピックに
ポランティアとして参加して」

ワイズ紹介QR     主催:一般社団法人ワイズメンズクラフ国際協会東日本区  運営i Cttm麒12022推進委員会

ワイズ・ナイ トフォー ラムの案 内

あずさ部エクステンション委員長 菰涙1光彦

Change!2022推進委員会から2021.8.15発 行のChange!
2022ニ ュースNo.26か ら抜粋 して “ワイズ 。ナイ トフォー

ラム"のお知 らせです。この発信は東 日本区の公式ホーム

ページにも掲載されていますので覧下さい。

《東 日本区主催、運営Change!2022推進委員会》

プロジェク トの概要

『 ワイズ国際協会EMC100日 キャンペーン』に呼応 し、東 日

本区では、会員増強強調クォーターとして2021年9月 1日 ～2

021年 11月 30日 の期間を設定し、集中的に会員増強活動を推

進す る。その会員増強活動の一環 としてフイズ・ナイ ト

フォーラムを開催する。

ワイズ・ナイ トフォーラムとは、

入会候補者およびYMCAリ ーダー等に、フイズメンズクラブ

の魅力を紹介するフォーラムc zOOmで 月1回 開催する。

プログラム 【各30分 】

・個性的で魅力的なメンバーによる卓話 (会員増強に拘らな

いテーマ )

・魅力を語るパネル・デ ィスカ ッション

・素朴な疑間にお答えします (フ リー・ディスカッション)

開催予定

第1回 9月 19日 (日 )20:00～ 22:00

『 趣味の園芸、NHKチ コちゃんに叱 られる出演』

卓話者 :藤 田 智 さん (東京多摩みなみクラブ 恵泉

第3回

11月 21日 (11)20:00N22:00
卓話者:西村隆夫さ讀

「国際書記長としてタイでの生活と
オリンピックポランティアの詢

女学園大学教授 (趣味の

園芸、NHKチ コちゃん

に叱 られる出演 )

パネル『 カンボジアに園

児服を送る活動…・』

フリー・ディスカッション

第2回  10月 24日 (日 )20:00
～22:00

『 TOKY02020オ リン

ピックにボランティアと

して参加 して』

卓話者 :利根川恵子さん

(川 越クラブ)

パネル『 チミケップキャ

ンプ場の活動…・』

フリー・ディスカッション

第3回 11月 21日 (日 )20:00

～22:00

『国際書記長としてタイ

での生活 とオ リンピック

ボランティアの経験…・』

卓話者 :西村隆夫さん(元

国際書記長 )

パネル『 ワイズ青少年事

業活動の魅力…・』

フリー ,ディスカッション

フイズの参加も歓迎します。

lml
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ズ“す機磁漂麦二甲催のご〒内・ 孟呻
私たちワイズメンズクラフは、設立して1∞年となる国際的なポランティア団体です。各地のYMCへ を支援すること、地域社

会に貢献すること、国際的な奉仕活動を青うことなどを目的として活動しています。現在のコロナ禍の中、社会ではソーシャル・

ディスタンスが求められ、人と人との惚理的な距離だけでなく、心理的な距離も離れようとしています。,回のフォーラムは共通
の時間を持つことで、新しい交流のきつかけとなればと考え企画しました。第一部では、身近でご参者になるようなテーマで多様
な卓籠者による講演を行います。第二部では私たちワイズメンズクラプの奉仕活動をノマネルデイスカッションの形でご紹介します。

開催を8躍日の夜8時としました。大河トラマの裏番組となりますが、多くの皆さんのご参加をお待ちしてしヽます。



ひ よ こ の つ ぶ や き

今月は休載 させていただきます。

山中湖センターださιl

山中湖センター冨1所長 本多良章さん

皆様 こんにちは、山中湖センターの本多です。 8月

の山中湖は例年になく、雨が多い夏で した。ニュース

でも梅雨の再来 と言われ、山中湖の水量は増水 し、風

の強い日には桟橋が流 されて しま うこともありま した。

残念なが ら今年の夏はコロナの影響でYMCAの キャ

ンプが無 くなって しまい、一般団体 もキャンセル と

なってしまつたので、ほとん どの 日を休業することと

な りました。お客 さんがいない静かな山中湖センター

では、食堂前の害」れて しまったタイル を補修 した り、

足洗い場の ドブ掃除をした りと整備に励んだ夏で した。

これから季節が変わってまい りますが、皆様 どうぞご

自愛 くだ さい。

第25回あずさ部部会のご案内
キャビネ ッ ト

10月 16日 (土)13:30～ 15:30Z00mに て開催 されます。

第一部の記念講演は、東京八王子クラブのコメッ トで新入

の並木 真 さんの 「Do you農 ? タネ と野菜のエ トセ ト

ラ」。農学部出身、種苗会社勤務。 どんな話が飛び出すか楽

しみです。

第二部はZoom上での懇親会。PCや スマホの前で、各 自飲

み物を持っての今はや りのZOOm飲 み会形式で、話 しが うま

く行 き交 うかが非常に楽 しみです。

入室方法等は後 日メール添付で皆 さまにお伝 えしますが、

出欠の確認は、9月 21日 (火 )の第二例会までに、メールまた

はLineで 会長までお願い します。

どうもZoomの集ま りと言 うやつは、誰でも、どこか らで

も、気軽に参加できるとい うメ リッ トが有ることは認めます

が、隔靴掻痒 とい うか、みんなで集 まった とい う気が しな

い。大人数での会話は成立 しない、なかなか本音で話せな

い、内緒話ができない、近 くに人の気配を感 じない、等々。

とは言え、このご時世。次善の策 としてはまさに有効な集会

の手段であることと認めるのはやぶ さかではない。 とにかく

画面の中 とは言 え、懐か しい顔 を見つけることができるで

しょう。皆 さまにご参加 をお勧めす る次第です c

早いもので新年度が始ま り、あつという間に3ヶ 月が過ぎて

しまいま した。会費の納入はお早 目にお願いします。

○三井住友銀行 恵比寿支店 普通口座 :6762355
0口 座名 東京サンライズワイズメンズクラブ

2021年 9月 1日 発行 東日本区理事 大久保知宏

メンバーの皆 さまには、会長 よリメール添付で配信 します。

YⅣICA News
山手センター 大津桃子さん

1 7月 ・ 8月 と山手センター内では短期水泳・ プール

スクール `英語プログラムなどを4週間に渡 り実施 し、

500名 余 りの参加者を得ました。 コロナ感染拡大によ

り、緊張の続 く日々ではあ りま したが、 リーダーや

仲間 との触れ合いや様々な体験プログラムを通 して

子 どもたちの笑顔が沢山見 られた夏休み とな りま し

た。

2 7月 7日 (水 )～ 16日 、東陽町コミュニティーセンター

にて第6回平和展 「長崎原爆被災写真パネル展」を開

催 しま した.こ のパネル展は、平和 といのちの大切

さを訴えるために毎年行っているもので、6回 目と

なった今回は長崎原爆資料館からお借 りした写真41

点を展示 しま した。

3 8月 24日 から開催 された東京パラリンピックの聖火

を全国各地でお こす 「採火式」に、江東区内の高齢

者施設を代表 して、東京YMCAが運営するグランチャ

東雲 (江東区児童・高齢者総合施設)が 協力 しました。

8月 20日 に江東区文化センターで開催 された採火式に

は、菅谷淳総主事 とグランチャ東雲館長の 口原恵美

子氏が出席 し、事前にグランチャ東雲の来館者にパ

ラリンピックヘの思いな どを記 して もらつた短冊を

燃や し、ランタンに点火 しま した。スタッフや学生

もボランティアとして大会に参加 しま した。

4 今後の主な行事 日程

第35回インターナショナル・ チャリティーラン

(ス マー トフォンアプ リを使つたウォーキングイベン

トとして開催 )

個人参加 :10月 16日 ～22日

チーム参加 :10月 23日 ～31日

5感 謝

東京多摩みなみワイズメンズクラブより、東京YMCA
の活動のために20,000円 のご寄付をいただきました。

6 深 悼       
´

神保勝巳氏 (熊本YMCA総 主事 (召天時))8月 4日 召天

享年56

7 他 YMCAの 動 き

熊本YMCAは 、神保勝己氏に替わ り、8月 19日 に光永

尚生氏が新総主事に就任 しま した。

編 集 後記

犬の散歩以外に出歩かなくなって、足の筋肉の衰えを実感してい

ます。 このまま好きな鉄道旅もできないままに残りの人生を送るかと

思うと、チョット寂しくなります。              tton o)
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